



Conseil national des politiques de lutte  
contre la pauvreté et l'exclusion sociale

Paris, le 27 septembre 2017

## Le Président

Monsieur le Préfet,

J'apprends avec stupéfaction l'arrestation par les services de police de Forbach de cinq membres de la communauté Emmaüs et l'obligation de quitter le territoire que vous leur avez remis.

Je me permets de vous rappeler que la communauté Emmaüs de Forbach est sous statut OACAS - Organisme d'Accueil Communautaire et d'Activités Solidaires- ce qui offre à ses membres, les compagnons, un accueil inconditionnel, la possibilité d'obtenir un logement décent, un soutien et un accompagnement social.

J'espère que la juridiction administrative de Strasbourg annulera votre décision comme d'autres juridictions administratives ont estimé que vos collègues du Nord ou des Alpes-Maritimes avaient manqué de discernement et d'humanité envers les migrants demandeurs d'asile.

Veuillez croire, Monsieur le Préfet, à ma considération distinguée.

Étienne Pinte

Monsieur Emmanuel BERTHIER  
Préfet de la Moselle  
9 place de la préfecture  
57034 METZ.